

Fecha: 16-07-2024
Medio: La Prensa Austral
Supl. : La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: **Anoche arribó el nuevo avión adquirido por Dap**

Pág. : 28
Cm2: 137,6
VPE: \$ 179.833

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Anoche arribó el nuevo avión adquirido por Dap

Alrededor de las 20 horas de anoche, arribó al Aeropuerto Presidente Ibáñez, la nueva adquisición de Aerovías Dap, su primer avión Bombardier Dash 8-Q400, con capacidad para 70 pasajeros y 6 tripulantes.

La empresa magallánica es la primera que incorpora a nivel país este tipo de aeronave.

El Q-400 es un robusto turbohélice, conocido por operar en pistas cortas desde 1.000 metros de longitud y aeropuertos que carecen de gran infraestructura, como así también por sus capacidades de operar en regiones con orografía desafiante.



Foto: Clarín